

**DÉVELOPPEMENT DURABLE****Lancement du rapport des activités de responsabilité sociale de l'HDF**

Le mercredi 29 mars, l'hôpital universitaire Hôtel-Dieu de France a publié son rapport de responsabilité sociale d'entreprise (RSE) qui dresse un bilan des performances de l'hôpital en matière de développement durable pour les années 2019-2022. L'Hôtel-Dieu de France (HDF) s'était inscrit en octobre 2022 au Pacte mondial des Nations unies, un programme qui vise à impliquer les entreprises et les organisations à but non lucratif, dans le respect de 17 principes-clés, afin de construire une société plus durable.

Le rapport RSE relate les activités et les accomplissements de l'hôpital dans ce domaine, notamment en ce qui concerne les objectifs de développement durable suivants : l'accès à la santé, l'éducation de qualité, le recours aux énergies renouvelables, la consommation responsable, ainsi que le travail décent et la croissance économique.

Une cérémonie de lancement de ce rapport a eu lieu à l'auditorium N. et H. Obegi de l'hôpital, accueillant des représentants du Pacte mondial des Nations unies, de l'Université Saint-Joseph (USJ), ainsi que des membres du conseil d'administration



Lors du lancement du rapport mercredi dernier, à l'Hôtel-Dieu de France à Beyrouth.  
Photo DR

de l'HDF, de la Fondation USJ et du personnel médical et administratif.

Nassib Nasr, directeur général de l'établissement, a insisté sur le fait que « la responsabilité sociale de l'HDF a toujours été une priorité. L'hôpital a toujours eu cette mission d'être un acteur-clé au sein de sa communauté, au cœur de Beyrouth, au centre du Liban ». « Cette responsabilité sera non seulement maintenue, mais accrue et diversifiée », a-t-il ajouté.

« Nous sommes devant une énorme crise où l'on croit ne rien pouvoir faire et pourtant, chaque jour, on est surpris par tant d'initiatives positives et

tant de détermination visant à œuvrer pour un monde meilleur, a pour sa part souligné Deenah Fakhoury, directrice exécutive du GCNL (Global Compact Network Lebanon – ONU). Nous sommes très fiers de ce partenariat et nous sommes sûrs que nous avancerons ensemble très loin. »

De son côté, le recteur de l'USJ et président du conseil administratif de l'HDF, le Pr Salim Daccache, a réaffirmé la détermination à maintenir l'action en faveur de la réalisation des objectifs de développement durable et à « continuer notre action pour le grand bien de tous ».